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Ciudad de México.- El presidente de la Comisión de Derechos 

Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Emilio Álvarez Icaza, confió 

en que la Asamblea Legislativa tomará una decisión de Estado y que 
el próximo miércoles "salga humo blanco" de la Asamblea Legislativa 

y se dé a conocer el nombre del nuevo ombudsman capitalino, que 

haga que el organismo defensor de los derechos humanos mantenga 

su autonomía en favor de la sociedad". 

 
Pero dijo que en caso de que el 30 de septiembre no se haya elegido 

al nuevo presidente del organismo, él se irá y quedará al frente el 

primer visitador. 

 
Entrevistado al término de su participación en la Primera Feria de la 

Transparencia, celebrada en la plancha del Zócalo, Álvarez Icaza 

sobre el proceso señaló que han terminado las comparecencias y 

ahora iniciará el proceso deliberativo. "Yo tengo depositada mi 
confianza en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal para que 

culmine con un proceso de selección del titular", aseveró. 

 

Indicó que la ley obliga a que haya un acuerdo por dos terceras 

partes del pleno: se necesitan 44 integrantes de la Asamblea 
Legislativa de 66 que son, y eso necesariamente supone la 

construcción de acuerdos, lo cual fortalece la legitimidad. 

 

Destacó que tiene depositada su confianza en que puedan llegar a un 
acuerdo en beneficio de los habitantes de la ciudad. 

 

Sin embargo, Álvarez Icaza recalcó que el próximo miércoles, con o 

sin sucesión, "yo termino mi mandato", porque su cargo por ley tiene 
una temporalidad explícita en cuanto a periodo. 

 

Pero explicó que en el supuesto caso, "que no lo creo, el primer 

visitador quedaría al cargo como lo establece la ley. No es un 
interinato, es una figura de encargado del despacho que cuando hay 

ausencia temporal o permanente el titular el Primer Visitador asume". 



 

Mencionó que lo ideal es que para el 1 de octubre haya un nuevo o 

nueva titular en función de lo que la Asamblea determine. "Insisto en 

que yo tengo mi confianza depositada en la Asamblea, y espero que 
se logre un buen resultado". 

 

Al solicitarle un balance sobre su gestión, respondió que entre las 40 

recomendaciones hechas a las diferentes oficinas y corporaciones del 
Gobierno del Distrito Federal, quedan pendientes dos temas 

importantes: el caso News Divine y el de Casitas del Sur. 

 

Comentó que se ha consolidado la nueva sede de la CDHDF, lo que 
ayudará a tener una mayor fortaleza. "Tenemos también una serie de 

actividades importantes con la sociedad civil, y esperamos que eso se 

mantenga, y por supuesto quedan informes especiales y casos 

relevantes", manifestó. 
 

Indicó que hay temas que siguen esperando turno: "Digamos que a 

15 meses todavía no hay culpables en el New´s Divine; no sabemos 

dónde están los niños que se extraviaron o desaparecieron de Casitas 

del Sur, y hay algunas recomendaciones pendientes. Esperamos que 
eso se resuelva y se atienda y ya será responsabilidad de la próxima 

administración darle seguimiento". 

 

expresó que "el 30 me voy, el 30 me despido y el día 1, ya de 
regreso a la vida civil, de la sociedad civil, haré una conferencia de 

prensa para anunciar mis próximos proyectos". 

 

Por otro lado, consejeros de la Comisión de los Derechos Humanos en 
la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, consideraron que el perfil 

del próximo ombudsman capitalino tendrá que ser el de una persona 

que garantice la autonomía e independencia sin convicciones políticas 

o religiosas entre otras. 
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